

## ENTORNO

# El tenis español se alía con la Policía para dar un revés a los amaños

La Real Federación Española de Tenis y la Policía Nacional han firmado este lunes un acuerdo de colaboración para luchar contra las redes de crimen organizado.

---

Palco23  
2 abr 2019 - 11:55

El tenis español se pone firme contra los amaños. La y RFET la Policía Nacional han firmado un acuerdo de colaboración para luchar conjuntamente contra las redes de crimen organizado que se dedican a amañar partidos para adulterar las apuestas. El acuerdo pone en marcha un mecanismo de comunicación e intercambio de información para controlar los mercados de apuestas y las actividades fraudulentas en materia de alteración de resultados.

El director general de la Policía, Francisco Pardo, ha dejado claro que “lanzamos un aviso a navegantes de que la Policía y la Federación de Tenis estamos en pie de guerra contra la corrupción en el tenis”. Por su parte, el presidente de la Federación, Miguel Díaz Román ha lamentado que “muchos tenistas caen en estas mafias ante la imposibilidad de conseguir su sueño”.

La Policía ya dio en julio del pasado año un importante golpe contra este tipo de redes a un grupo liderado por ciudadanos armenios y georgianos que actuaba en el ámbito del tráfico de drogas, los robos en viviendas, el contrabando y la corrupción en el tenis en una operación llamada Kus-Napols.